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La résidence a ouvert en avril 2013. 

Elle s’appelait le Rosenhoed. 

 

Quelques années plus tard,  

l’unité Entour’âge a ouvert. 

Cette unité peut accueillir 15 personnes. 

 

Ensemble, le Rosenhoed et Entour’âge  

forment la Résidence Frédéric Dewulf. 

 

La résidence peut accueillir et accompagner 

43 personnes de 45 ans et plus. 

Elle prépare l’avenir des résidents, 

en fonction de leur projet et de leurs besoins. 

Par exemple : un changement d’établissement 

ou une entrée en maison de retraite. 

 

En France, on vit de plus en plus longtemps. 

C’est important de proposer des solutions 

aux personnes en situation de handicap  

qui vieillissent. 

Présentation de la  

Résidence Frédéric Dewulf 1 
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Les professionnels de la Résidence s’adaptent aux besoins  

des personnes accompagnées qui vieillissent : 

→  Ils font attention aux signes qui montrent qu’une personne vieillit, 

→  Ils organisent des activités pour ralentir le vieillissement, 

→  Ils accompagnent les personnes vers une bonne qualité de vie. 

 

Cet accompagnement est très important 

car les personnes en situation de handicap 

commencent à vieillir plus tôt que les personnes valides. 

Il faut prévoir ce vieillissement pour accompagner les personnes 

du mieux possible, tout au long de leur vie. 

 

Cela permet de proposer un accompagnement adapté 

quand les besoins des personnes changent. 

Par exemple : un changement de lieu de vie, d’activité, de soin... 

 

Il faut aussi prendre en compte  

le vieillissement des parents, frères et sœurs  

des personnes en situation de handicap. 

Ils vieillissent et ils peuvent avoir des difficultés 

à accompagner leur proche. 

 

La résidence Dewulf prend toutes ces informations en compte 

pour proposer un accompagnement de qualité  

aux personnes accompagnées qui vieillissent. 

 

 

 


